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La UAEM en la prensa: 
 
Afectará el recorte a ciencia y tecnología 
El rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Alejandro Vera, estimó que el recorte 
anunciado por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), afectará la ampliación de la oferta 
educativa, incremento de la matrícula, así como las investigaciones en ciencia y tecnología. El 30 de enero el 
secretario de Hacienda, Luis Videgaray, anunció que el Gobierno federal recortará 124 mil 300 millones de 
pesos al gasto público. El monto se traduce en un 0.7 por ciento del producto interno bruto (PIB). 
Entre el ajuste del 65 por ciento que realizará el Gobierno al gasto corriente y un 35 por ciento a la inversión, 
se cuentan 7 mil millones que pegarán al rubro educativo. Esto provocará una disminución en el rubro de 
ciencia, tecnología y educación; “creo que esto va a tener sus impactos en los recursos extraordinarios, 
particularmente en los proyectos de ampliación de oferta educativa y en el incremento de matrícula”, añadió. 
Respecto a un reajuste en presupuesto anual por el que el Gobierno del Estado aporta el 2.5 por ciento de su 
partida a la UAEM, aclaró que el tema está resuelto. “El Gobernador ha precisado que no habrá disminución 
de los 499 millones de pesos que nos corresponden del 2.5 por ciento, están garantizados y ya nos dieron la 
primera administración”. Por parte de la Federación, dijo que el presupuesto de mil 158 millones de pesos 
también está garantizado y ya recibieron una parte. Sin embargo, dijo que la UAEM gestiona recursos para 
mantener el crecimiento de la matrícula. 
Diario de Morelos, (Florencio Hernández), 
http://www.diariodemorelos.com/content/afectar%C3%A1-el-recorte-ciencia-y-tecnolog%C3%Ada. 
El Sol de Cuernavaca, (Mónica González), http://www.oem.com.mx/elsoldecuernavaca/notas/n3695032.htm. 
 
Continúa la lucha por caso Ayotzinapa 
Padres de familia y estudiantes de la normal "Isidro Burgos" de Ayotzinapa estuvieron de visita en el Zócalo 
de la ciudad y en la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), para continuar la búsqueda de los 
43 normalistas desaparecidos, y dijeron que no bajarán la guardia y continuarán con su lucha en todo el país y 
en todo el mundo. Mario César González, padre de familia de uno de los normalistas desaparecidos, dijo que 
su visita al estado no fue para hacer desmanes o "andar de revoltosos", sino para presentar los cuadros de 43 
desaparecidos y exigir la presentación con vida de los estudiantes. Expuso que los padres de familia no creen 
en la versión de la PGR de que los jóvenes estén muertos, y que lo único que trata de hacer es dar 
"carpetazo" a este asunto, por lo que anunciaron que no lo van a permitir. 
El Sol de Cuernavaca, (Mónica González), http://www.oem.com.mx/elsoldecuernavaca/notas/n3695028.htm. 
El Regional del Sur, (Estrella Pedroza), http://elregional.com.mx/Noticias/?id=63420. 
La Unión de Morelos, p.15, (Tlaulli Preciado) y Capital Morelos, p.6, (ADN Morelos). 
 
Se les hará llegar el recurso de apoyo 
el rector de la UAEM, Alejandro Vera Jiménez, una vez que conoció de la visita de estos padres y estudiantes 
de Ayotzinapa, expuso que se determinó que, a través de la comunidad de Amilcingo, se les hará llegar el 
recurso de apoyo, por lo que el patronato ya está en contacto con los familiares para entregar lo recaudado. 
Expuso que se había hecho el recuento de 70 mil pesos, y todavía faltaban por recibir los donativos de 
algunas escuelas y facultades, por lo que se calculaba poder llegar a los 100 mil pesos. El rector reconoció 
que muchos de los estudiantes de la UAEM son originarios de Guerrero, y otros más son hermanos de 
estudiantes que están en esa localidad cursando estudios de educación superior, de ahí que se tengan 
muestras claras de solidaridad y en consecuencia seguirán teniendo el apoyo de esta Casa de Estudios. Vera 
Jiménez dijo que son los mismos estudiantes quienes realizan este tipo de acciones de solidaridad para con 
los normalistas de Ayotzinapa, aunque la administración central estará al pendiente de lo que ellos necesiten 
para darles las muestras de solidaridad pertinentes. 
El Sol de Cuernavaca, (Mónica González), http://www.oem.com.mx/elsoldecuernavaca/notas/n3695028.htm. 
Capital Morelos, p.7, (Omar Ocampo). 
 
Acuerdan Graco Ramírez y titulares del TSJ y UAEM construcción de la Ciudad Judicial 
El Gobernador Graco Ramírez, la presidenta del Tribunal Superior de Justicia (TSJ), Nadia Luz María Lara 
Chávez, y el rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Alejandro Vera Jiménez 
firmaron el convenio para la construcción de la nueva Ciudad Judicial, la cual se encontrará en el municipio de 
Xochitepec. Ayer, en las instalaciones del salón Morelos de Casa Morelos acordaron unir esfuerzos para la 
construcción de la nueva sede de justicia. Se informó además que la Universidad Autónoma del Estado 
(UAEM), a través de la Facultad de Arquitectura, será la encargada de realizar el proyecto. La Ciudad Judicial 
quedará instalada un predio de 13 mil metros cuadrados, ubicado a un costado del penal de Atlacholoaya, 
cuyo costo fue de cuatro millones 800 mil pesos, en donde se construirán oficinas para jueces y magistrados, 
salas de juicios orales, un auditorio y un gran túnel que comunicará los juzgados con el Cereso, lo que 
permitirá el traslado de los procesados de forma rápida y segura. El acuerdo contempla el apoyo del Gobierno 
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federal para la edificación debido al alto costo que representa, por lo que se gestionarán recursos  ante la 
Federación. 
La Unión de Morelos, p.10, (Sin firma); Capital Morelos, p.p.-4 y 5, (Violeta Luna). 
Diario de Morelos, (Marcela García), 
http://www.diariodemorelos.com/content/firma-graco-el-proyecto-de-ciudad-judicial. 
El Sol de Cuernavaca, (Andrés Lagunas), http://www.oem.com.mx/elsoldecuernavaca/notas/n3695029.htm. 
El Regional del Sur, (Guadalupe Flores), http://elregional.com.mx/Noticias/?id=63428. 
 
Inicia campaña permanente contra el sobrepeso y diabetes en la UAEM 
Para realizar la detección y tratamiento oportuno de la obesidad y la diabetes, la Dirección General de 
Seguridad, Asistencia y Protección Civil, a través de la Coordinación de Servicios Médicos, de la Universidad 
Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), inició la Campaña 2015 contra el sobrepeso, obesidad y diabetes, 
el pasado 28 de enero en el auditorio César Carrizales de la Torre de Rectoría. La poca actividad física, ingerir 
alimentos fuera de horarios y un ritmo acelerado de trabajo, son algunas de las causas de que los oficinistas 
recurran a comida poco saludable, con altos contenidos de grasas y azúcares, explicó el médico Marcos 
Capistrán Sánchez, de la Coordinación de Servicios Médicos Universitarios. 
La Unión de Morelos, p.24, (UAEM). 
 
Encabeza UAEM formación de consorcio sustentable para la generación de energía 
La Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), en coordinación  con la Secretaría de Investigación, 
encabeza la formación del Consorcio Centro Mexicano de Innovación en Energía (CEMIE), Bioenergía (BIO), 
de Desechos Urbanos Orgánicos (DUO) Sustentable, con el que se generará energía a partir de la basura 
orgánica. En el auditorio del Centro de Investigación en Ingeniería y Ciencias Aplicadas (CIICAp) de la UAEM, 
se reunieron representantes de la Secretaría de Innovación, Ciencia y Tecnología del estado de Morelos, 
diversas universidades del país, centros de investigación y empresarios, para la revisión del plan estratégico, 
plan operativo y proyectos de la convocatoria emitida por el Fondo Sectorial del Consejo Nacional de Ciencia 
y Tecnología (Conacyt), la Secretaría de Energía (SENER) y Sustentabilidad Energética, para formar el 
consorcio o clúster (asociación de empresas o entidades con intereses comunes para participar 
conjuntamente en un proyecto o negocio importante). 
La Unión de Morelos, p.24, (UAEM). 
 
Esquela 
Por el fallecimiento del Mtro. Luis Francisco Acosta Bernal, quien fuera docente de esta máxima casa de 
estudios y durante más de 20 años titular del Taller de Letras en el Centro Cultural Universitario, hoy Escuela 
de Teatro, Danza y Música de la UAEM. 
La Unión de Morelos, p.11, (UAEM) y El Regional del Sur, p.6, (UAEM). 
 

Nacional: 
 
 
Director del IPN reitera negativa a diálogo directo con estudiantes 
El director del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Enrique Fernández Fassnacht, reiteró ayer por la tarde a la 
Asamblea General Politécnica (AGP) su propuesta de diálogo, la cual es la misma que ya fue rechazada el 
martes: que los estudiantes sean atendidos el sábado 14 de febrero por los secretarios general, académico y 
administrativo de la casa de estudios. Los alumnos, por su parte, señalaron que la única propuesta aceptable 
es que Fernández Fassnacht los atienda personalmente. Y en tanto ello no suceda, afirmaron en conferencia 
de prensa, continuarán en posesión de las oficinas del director. 
La Jornada, p.39, (Arturo Sánchez Jiménez) y Milenio, (Milenio digital), 
http://www.milenio.com/df/dialogo_director_poli-toma_direccion_poli-
conflicto_estudiantes_poli_0_458354383.html 
 
La Dirección del IPN está abierta al diálogo 
Ante los hechos registrados en el edificio de la Dirección General del Instituto Politécnico Nacional (IPN), 
ubicado en Zacatenco, se precisa lo siguiente: En cumplimiento a los acuerdos suscritos entre la 
representación del Gobierno Federal y la Asamblea General Politécnica (AGP), la Dirección General de esta 
casa de estudios ha respondido puntualmente a los compromisos firmados ante la comunidad politécnica 
durante las mesas de diálogo en diciembre pasado. Ante este panorama, la Dirección General del Politécnico 
nunca se ha rehusado al diálogo con la comunidad politécnica y desde la reanudación de las actividades 
escolares, ha sostenido diversas reuniones con alumnos y trabajadores de esta casa de estudios. 
La Crónica de Hoy, (Especial), http://www.cronica.com.mx/notas/2015/881904.html 
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Fernández Fassnacht exige entregar dirección del IPN 
El director general del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Enrique Fernández Fassnacht, exhortó a los 
estudiantes a entregar la dirección general del instituto que mantiene tomada desde el martes, porque no es a 
través de imposiciones o acciones de fuerza como se avanzará. En un comunicado, el director reiteró la 
propuesta de celebrar una mesa de diálogo el sábado 14 de febrero a las 12:00 horas en el auditorio de la 
Secretaría Académica, en Zacatenco, con el objetivo de resolver las inconformidades de los alumnos y 
avanzar en los compromisos asumidos en las mesas de diálogo público. Antes, en entrevista con Joaquín 
López-Dóriga para Grupo Fórmula, declaró que él no asistirá al diálogo propuesto por los estudiantes de 
diferentes planteles y unidades del IPN. “Al principio no acudiré, si hay una situación que cambie los motivos y 
temas de la reunión posiblemente podría proponer algún tipo de formato para esa reunión”, expresó. 
Milenio, (Alma Paola Wong), 
http://www.milenio.com/df/Fernandez-Fassnacht-entregar-direccion-IPN-Poli-estudiantes-dialogo-
mesa_0_458954152.html 
El Universal, (Mariana León), http://www.eluniversal.com.mx/nacion-mexico/2015/impreso/director-del-ipn-
pide-la-entrega-de-oficinas-222955.html 
 
Universitarios realizarán brigadeos para difundir la situación del caso de los normalistas desaparecidos 
Con la asistencia de representantes de unas 20 escuelas y facultades de diversas casas de estudios del área 
metropolitana de la ciudad de México, ayer se realizó una sesión de la Asamblea Interuniversitaria, en la cual 
se acordó que a partir de este jueves realizarán brigadeos en varias entidades académicas con la finalidad de 
continuar la difusión de los hechos del pasado 26 de septiembre en Iguala, Guerrero, cuando elementos de la 
policía municipal agredieron con armas a estudiantes de la Escuela Normal Rural Raúl Isidro Burgos, de 
Ayotzinapa, mataron a tres y desaparecieron a 43. Durante la sesión, efectuada en la Facultad de Ciencias 
Políticas y Sociales de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), los estudiantes destacaron la 
necesidad de seguir informando entre sus compañeros sobre este caso, la posición de los familiares de los 
normalistas desaparecidos y los argumentos que el gobierno federal, por conducto de la Procuraduría General 
de la República, ha dado sobre este crimen. 
La Jornada, p.6, (Emir Olivares Alonso). 
 
El bufete jurídico de la UAM cumple 34 años de brindar asesorías gratuitas 
El bufete jurídico de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) cumplió 34 años de brindar asesoría 
jurídica gratuita. José Guadalupe Zúñiga, profesor-investigador del Departamento de Derecho y coordinador 
de dicho bufete de la unidad Azcapotzalco, señaló que el despacho ha adquirido un prestigio entre la 
comunidad en general y en el contexto de las organizaciones e instituciones que tienen que ver con la 
administración y procuración de justicia. Dijo que al despacho acuden todo el año numerosas personas por su 
cuenta o que son canalizadas por organizaciones y comisiones de derechos humanos, gubernamentales y no 
gubernamentales. Recibimos también a gente que es enviada por las defensorías de oficio, tanto del orden 
federal como regionales, así como del Consejo Nacional para Prevenir la Discriminación (Conapred), entre 
otros. 
La Jornada, p.12, (César Arellano García). 
 
El Cinvestav desarrolla microchip para reducir mortalidad de recién nacidos 
Especialistas del Centro de Investigación y de Estudios Avanzados (Cinvestav) desarrollan un microchip de 
diagnóstico para disminuir la mortalidad de recién nacidos. José Luis García Cordero, profesor en 
bioingeniería y biofísica que coordina los trabajos, dijo que el dispositivo elaborado en la Unidad Monterrey 
detectaría en menos de cuatro horas la bacteria que causa la sepsis neonatal –enfermedad que en México 
perjudica a 15 de cada mil neonatos y causa la muerte a 25 por ciento de los afectados, debido a una mala 
higiene del hospital o nacimientos prematuros–, con lo que es posible ofrecer tratamiento oportuno. Hasta 
ahora, señaló, el diagnóstico de la sepsis neonatal se realiza con técnicas de hemocultivo, que no identifica 
con precisión el tipo de bacteria que causa la enfermedad, por lo que médicos deciden atenderla con un coctel 
de antibióticos. Además, este método tarda de tres a cinco días en arrojar resultados. 
La Jornada, p.38, (César Arellano García). 
 
Retrasan pagos en la Pedagógica de Sinaloa 
Mazatlán, Sin. Trabajadores y docentes de la Universidad Pedagógica del Estado de Sinaloa (UPES), antes 
Universidad Pedagógica Nacional (UPN), recibieron con retraso el pago de su salario debido a la 
descentralización administrativa de la institución, aseguró Hernando Hernández Pérez, delegado de la sección 
D-II-158 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE). Explicó que esta situación afecta a 
220 mentores en la entidad. Hernández Pérez señaló que 49 asalariados de esa casa de estudios en 
Mazatlán recibieron su sueldo apenas este miércoles, cuando se los debieron entregar el viernes pasado. 
Además de los sindicalizados de Mazatlán, también resultaron afectados los de Culiacán y Los Mochis. 
La Jornada, p.32, (Irene Sánchez). 


